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Intervención CCOO concentración delegadas/os 
 

Buenos días. Bienvenidas todas y todos. Gracias por vuestra 
presencia y el esfuerzo que supone, especialmente a los que habéis 
viajado. Preferiríamos estar en nuestros centros de trabajo, pero 
estamos aquí, para dar presencia y voz a quienes no pueden estar; 
porque esto es importante y urgente. Y, para aquéllos que pudiendo 
estar no han querido, les recordamos que la puerta de la unidad 
sindical sigue abierta. 

¿Por qué y para qué nos concentramos? Aparte de para inaugurar 
esta plaza como merece, lo hacemos por la dignidad de la Plantilla y 
para exigir respeto personal y profesional, mediante una 
NEGOCIACIÓN leal y eficiente. Pero también para trasladar 
información veraz a una dirección que se parapeta tras el Área de 
Personas, manteniéndose fuera de la realidad. Porque peor que no 
tener información, es creer que la tienes.  

La Plantilla no puede más, lo ha dado todo, hasta la extenuación, 
entendiendo que la supervivencia de la entidad y de los puestos de 
trabajo estaba en nuestras manos, y así ha sido. Hemos cumplido. 

Pero en un momento en el que la obligación de salir a Bolsa ha 
desaparecido, estamos teniendo unos resultados espectaculares, y 
las previsiones son inmejorables, no sólo no recuperamos poder 
adquisitivo y unas condiciones de trabajo dignas, sino que estas 
empeoran, causando enfermedades psicosociales muy graves, 
generando problemas económicos, y dañando nuestra relación con 
la Clientela.  

Sólo cuando la representación sindical hemos anunciado esta 
concentración, han ido implementando, a toda prisa, algunas 
medidas, que además de tardías   son insuficientes y, en ocasiones, 
injustas.  Estos parches unilaterales son sólo la punta del iceberg de 
las soluciones que necesitamos.  

 



 

 

 
 

El amo nos da limosna, cuando lo que merecemos son medidas que 
eviten daños a nuestra salud, a nuestra dignidad y a nuestra 
economía. Somos profesionales, no siervos de gleba. 

Y si la dirección fuera mínimamente empática o, cuando menos, con 
valores de este siglo, no tendríamos que reclamar la negociación, 
porque sería el modo natural de llevar las relaciones laborales. 

Eso es lo que pedimos, NEGOCIAR. Que nos permitan realizar el 
trabajo que nos ha encomendado la Plantilla, y al que estamos 
legitimados por Ley. Repito, NEGOCIAR; en beneficio de todas las 
partes. Retribución, carreras profesionales, medios técnicos y 

 

A nuestras peticiones el CEO respondió: ado traslado a la 
Dirección del Área de Personas, al objeto de que puedan tratar las 

. Que esta concentración sirva para que 
apliquen correctamente esas instrucciones, porque informarnos 
cinco minutos antes de su publicación, de unas mejoras 
insuficientes, sin permitirnos realizar aportaciones ni dar nuestra 
valoración, no es tratar las cuestiones, sino desvirtuar el mandato. 

Es cierto que tenemos muy próxima la negociación del Convenio de 
Cajas, como repiten a modo de excusa desde el Área de Personas, 
pero ese es otro ámbito. La negociación que estamos reclamando es 
perfectamente compatible y complementaria con la del Convenio 
Colectivo estatal. 

Exigimos soluciones, respuestas, responsabilidad y NEGOCIACIÓN. 
Si en un centro de trabajo se acumulasen problemas como los que 
sufrimos la Plantilla, las consecuencias para los responsables serían 
muy graves. Sin embargo, ahí siguen ellos, renovando mandatos y 
repartiéndose lo que a la Plantilla nos niegan y merecemos. 

Gracias de nuevo por estar aquí, gracias a quienes os habéis unido 
al terminar el horario de mañana, y gracias a todas las personas que 
nos habéis enviado vuestro apoyo. Buena jornada y buen regreso.  


